

## Se designaron las próximas autoridades que regirán la institucionalidad agropecuaria en el país

Rurales



Publicada el: 01/02/25	Visitas: 185
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/se-designaron-las-proximas-autoridades-que-regiran-la-institucionalidad-agropecuaria-en-el-pais\\_16433.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/se-designaron-las-proximas-autoridades-que-regiran-la-institucionalidad-agropecuaria-en-el-pais_16433.php)

**SE DESIGNARON LAS  
PRÓXIMAS  
AUTORIDADES QUE  
REGIRÁN LA  
INSTITUCIONALIDAD  
AGROPECUARIA EN EL  
PAÍS**

*Rurales*

*Se designaron las próximas autoridades que regirán la institucionalidad agropecuaria en el país*

**Se anunciaron los nuevos líderes que guiarán el rumbo de la institucionalidad agropecuaria en el país.**

## **Nuevas autoridades en el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP)**

El futuro ministro del MGAP, Dr. Luis Alfredo Fratti, ha confirmado la designación de las nuevas autoridades que liderarán sus unidades ejecutoras e instituciones representativas.

En un encuentro con los medios, Fratti destacó que el proceso de selección se basó en principios como el respeto a la carrera administrativa, la idoneidad de los candidatos y la necesidad de renovación en un sector fundamental para el país.

“Consideramos esencial fomentar el desarrollo profesional de aquellos funcionarios que desempeñan roles en el Estado. Queremos que aspiren a ocupar cargos de mayor responsabilidad”, manifestó Fratti, quien además subrayó la decisión de promover a funcionarios de carrera siempre que fuera posible.

No obstante, se incorporaron también nuevos nombres con experiencia relevante, con el objetivo de asegurar una gestión eficiente en cada área.

### **Paridad de género y criterios de selección**

Respecto a la paridad de género, Fratti reconoció las dificultades para alcanzar una representación equitativa, aunque mencionó que no faltó intención.

“Había más candidatas disponibles de las que finalmente presentamos.

Algunas decidieron no aceptar, al igual que algunos hombres”, explicó,

subrayando la persistente desigualdad de género en el ámbito agropecuario.

En cuanto a los criterios de selección, el énfasis estuvo en la idoneidad de los designados, seguido por una combinación de juventud y experiencia.

“La prioridad fue que los candidatos fueran competentes, conocidos o con experiencia en las unidades específicas”, detalló.

La mayoría de los nombramientos corresponden a personas que ocupan estos cargos por primera vez, con excepción del Dr.

Ricardo De Izaguirre, quien continuará al frente del Instituto Nacional de la Leche (INALE) ante la difícil situación actual de la lechería.

### **Nuevas Autoridades Designadas:**

Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca: Dr.

Luis Alfredo Fratti Subsecretario del MGAP: Ing.

Agr.

Matías Carámbula Dirección General de Secretaría MGAP: Dra.

Cecilia Riera Dirección General de Servicios Ganaderos: Dr.

Marcelo Rodríguez Dirección General de Desarrollo Rural: Ing.

Agr.

Gaiel Isola Dirección General de la Granja: Ing.

Agr.  
Laura González Dirección General de Recursos Naturales: Ing.  
Agr.  
Gustavo Garibotto Dirección General de los Servicios Agrícolas: Ing.  
Agr.  
Agustín Giudice Dirección Nacional de Recursos Acuáticos: Lic.  
Yamilia Olivera Dirección General Forestal: Ing.  
Agr.  
Gastón Martínez Dirección General de Bioseguridad e Inocuidad Alimentaria:  
Dr.  
Fernando Gutiérrez Dirección de la Oficina de Programación y Políticas Agropecuarias (OPYPA): Verónica Durán Fernández Unidad de Asuntos Internacionales: Nelson Yamil Chabén Departamento de Descentralización y Servicios a la Ciudadanía: Dr.  
Gustavo Moratorio Responsable de Comunicación del MGAP: Lic.  
Paula Scavarelli Instituto Nacional de Vitivinicultura (INAVI): Presidente: Diego Spignoglio; Vicepresidente: Nicolás Monforte Instituto Nacional de Semillas (INASE): Presidente: Ing.  
Phd.  
Guillermo Galván Instituto Nacional de Carnes (INAC): Presidente: Cr. Gastón Scayola; Vicepresidente: Ing.  
Agr.  
Leonardo Bove; Gerente: Ing.  
Alimentario Carlos Méndez Instituto Nacional de Colonización (INC): Presidente (representante del Poder Ejecutivo): Eduardo Viera Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria (INIA): Presidente: Ing.  
Agr.  
Miguel Sierra; Vicepresidente: Ing.  
Agr.  
Carolina Viñoles Instituto Plan Agropecuario (IPA): Presidente: Ing.  
Agr.  
Santiago Scarlato; Vicepresidente: Med.  
Vet.  
José Olascoaga Instituto Nacional de la Leche (INALE): Presidente: Dr. Ricardo de Izaguirre Unidad Agroalimentaria Metropolitana (UAM): Secretario General: Fernando López Con estos nombramientos, el nuevo gobierno busca impulsar una gestión renovada en el sector agropecuario, priorizando la experiencia y la formación técnica de sus líderes.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

# SE DESIGNARON LAS PRÓXIMAS AUTORIDADES QUE REGIRÁN LA INSTITUCIONALIDAD AGROPECUARIA EN EL PAÍS

*Se designaron las proximas autoridades que regiran la institucionalidad agropecuaria en el pais*

## Tags

*presidente, servicios, experiencia, vicepresidente, autoridades, nacional, agropecuario, ministro, agropecuaria, instituto, alfredo, agricultura*

## Noticias relacionadas

- 4.5 \*** *El Mgap lanza una innovadora iniciativa de Guías Digitales para el sector agropecuario*
- 3.8 \*** *Comenzó la cosecha de trigo en Dolores, marcando un hito en la producción agrícola de la región*
- 4.0 \*** *Macron reafirma su oposición al pacto UE-Mercosur: «Nuestra agricultura no se negocia»*
- 4.7 \*** *Productores argentinos manifiestan su palpable envidia ante la menor carga fiscal que enfrenta el sector agropecuario uruguayo*
- 3.9 \*** *Uruguay y Corea fortalecen la cooperación en biotecnología para el sector agropecuario*
- 4.3 \*** *Aumento en la deuda del sector agropecuario con entidades bancarias; la morosidad se mantiene baja, rondando el 1%*
- 3.8 \*** *El Mgap presentará la Estrategia Nacional para el Desarrollo Agropecuario en la Rural del Prado*
- 3.5 \*** *Lacalle Pou inauguró este martes un congreso dedicado a la ganadería sostenible, destacando su importancia para el futuro del*

sector

**4.9 \*** *El lunes 9 de diciembre se cierra el plazo para participar en el Censo General Agropecuario 2024*

**5.0 \*** *Alfredo Fratti dio a conocer al nuevo equipo del Mgap, abordó la importancia de la transición y se comprometió a revitalizar el área de Colonización*

## Comentarios

**Gabriel Arenas**

01-02-25 02:55

*Es re importante ver que se prioriza la idoneidad y la renovación en un ministerio tan clave como el de Ganadería, Agricultura y Pesca. Con un equipo así, Uruguay tiene todo para seguir avanzando en el agro. Che, ¡a darle!*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo